

# *Un groupe nourri de gladiateurs cubains embauchés par des Clubs allemands de luttes*

---



La Havane, 10 sept. (RHC).- Un groupe nourri de gladiateurs cubains a signé ce mardi des contrats avec des clubs de la Bundesliga allemande de luttes.

Mijaín López, champion du monde de lutte gréco-romaine dans la division des plus de 130 kilos et Yowlis Bonne, également champion du monde mais dans la division des 61 kilos ont été embauchés par le Club Ringen GMBH.

Yowlis Bonne a précisé dans des déclarations au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) qu'avant de s'engager dans la bundesliga, il ira combattre au mondial de Noursoultan, au Kazakhstan, du 14 au 22 septembre.

6 autres gladiateurs cubains iront au Germania Sportbertriebs. Chacun des contrats a été signé par le président de la Fédération cubaine de luttes, Luis de la Portilla.

De son côté, Oscar Pino a déclaré toujours au site [www.jit.cu](http://www.jit.cu) que la sélection nationale cubaine cherchera au mondial du Kazakhstan la qualification nécessaire pour les JO de Tokyo, l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201736-un-groupe-nourri-de-gladiateurs-cubains-embauces-par-des-clubs-allemands-de-luttes>



**Radio Habana Cuba**